

## Dilantik Jadi Anggota DPRD Kabupaten Blitar Lewat PAW, Ini Profil Isnadi

**Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID**

Oct 7, 2022 - 23:00



*Isnadi ST., M.SA beserta istri Dra. Utami Setiyoningsih*

BLITAR - Dewan Permusyawaratan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Blitar menggelar Rapat Paripurna pengambilan sumpah/janji Pengganti Antar Waktu (PAW) anggota dewan sisa masa jabatan 2019-2024 dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), Rabu (05/10/2022).

Pengambilan sumpah dilakukan Isnadi, menggantikan Adib Zamhari yang mengundurkan diri sebagai anggota dewan beberapa bulan lalu.

Hal ini sesuai dengan surat dari Gubernur Jawa Timur nomor 171/35259/011.2/2022 tertanggal 15 September 2022 perihal penyampaian Keputusan Gubernur Jawa Timur.

Isnadi ST., M.SA suami dari Dra. Utami Setiyoningsih pernah menempuh Sekolah Dasar di Mronjo, lalu melanjutkan Sekolah Menengah Pertama di SMP 1 Wlingi dan melanjutkan ke Sejarah Sekolah Menengah Pembangunan Persiapan (SMPP) Kaweron. Pria lulusan ITS Surabaya 1984 melanjutkan jenjang pendidikannya ke Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia Surabaya (STIESIA Surabaya) dan meraih gelar Magister Sains Akuntansi (M.SA).

Ayah dua orang anak ini adalah seorang Pegawai Negeri Sipil Departemen Perindustrian yang diperbantukan di PT Industri Soda Indonesia dari tahun 1985-2005. Selanjutnya pindah kembali ke kantor Balai Diklat Industri Surabaya sampai pensiun tahun 2017.

Isnadi juga pernah menjadi dosen di Institut Tehnologi Nasinal (ITN) Malang mulai dari tahun 1982-2017. Dirinya juga hobi menonton flim yang romantis serta suka membaca buku tentang manajemen dan agama.

Selain religius, Isnadi juga pernah bergabung di Persatuan Insinyur Indonesia (PII) dan bergabung dengan Nahdlatul Ulama (NU) serta menjadi pengurus Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Kecamatan Selopuro, Kabupaten Blitar. Saat ini dirinya sedang asik menikmati hidup bersama istrinya karena dua anaknya yang menjadi dokter dan pegawai bank bekerja diluar kota.

Pria yang sehari-hari bekerja di sawah ini tak menyangka bahwa dirinya terpilih menjadi Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Blitar melalui PAW. Isnadi yang berangkat dari Daerah Pemilihan (Dapil) IV (Garum, Gandusari, Talun dan Selopuro) berjanji akan mengemban tugas sebagai wakil rakyat dengan sebaik-baiknya.

Terakhir, legislator dan simpatisan PKB ini mempunyai Moto "Orang Memang Harus Terus Bekerja Dan Harus Seperti Air Yang Terus Mengalir Tidak Boleh Melawan Arus, Maka Kita Akan Mendapatkan Hasil"